

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de octubre de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

PUES NO TIENES QUE HACER NADA MÁS QUE AFIRMAR: YO SOY LA FE, YO SOY EL AMOR, YO SOY EL PERDÓN, YO SOY LA LUZ, YO SOY LA PERFECCIÓN Y PERFECCIONO ESTE MI CUERPECITO QUE ES MI VEHÍCULO DONDE YO ESTOY, CADA PARTE LA PERFECCIONO PORQUE ESTOY EN ÉL Y ESTO SE HACE.

[20141005] Mis bien amados, Yo les bendigo en esta hora, Yo armonizo tu mente, tu cuerpo, tu alma también y a ti. Yo Soy la Luz y estoy con vosotros, Yo Soy el Camino y estoy en vosotros, Yo Soy la Puerta Abierta donde, si gustas entrar, entra, porque dentro de Mí están los manjares, está el pan sin levadura, está el agua viva, el agua eterna, el agua cristalina. Porque los torrenciales de agua viva corren y pueden bañarse vosotros en ella y sentirse, sentirse también como SERES, como SERES auténticos, SERES que están en este cuerpo, que están todos en este cuerpo, cada uno de vosotros.

Y están aquí, como han estado muchas veces en muchas ocasiones, porque como siempre os les he dicho, les he hablado, no es la primera vez que vosotros están aquí sobre la tierra. Si pudieras ver hacia atrás, a tu pasado, verías la eternidad; y si estás parado aquí y logras ver el futuro, verás la eternidad también. Por ninguna parte hay limitaciones. **Vosotros eres el eterno, eres la chispa divina estando aquí y vosotros tienes el poder para poder decretar todas las cosas de tu vida y se os dará, porque dentro del decreto se encuentra la fe, te encuentras tú.** Yo vengo hablarte de ti como SER que eres y también estás convertido por ti mismo en la fe. Solamente que vosotros FE, tomaste otros caminos y allí te dormiste en esos caminos y te dispusiste a caminarlos, a vivirlos y que hoy vosotros tienes vuestra recompensa.

Esto lo hablo en general, porque te convertiste en individuos, así te convertiste en individuos y te creíste absoluto que no quisiste compartir como es el amor, vuestra vida. Y hasta hoy vosotros estáis así, pero hoy que me escuchas, porque, Yo os te digo, que no es la primera vez que me estás escuchando, sino muchas veces. Y no te hablo de este tiempo, te hablo de un tiempo más atrás, de unas encarnaciones que también estuvimos juntos, y que Yo llegue a vuestra vida y no dejaste que Yo te hablara, porque me dijiste que tú eras absoluto y que tú ibas con tu deseo. Y así te negaste a platicar conmigo, pero hoy que estás cansado, hoy que estás avasallado por la vida, hoy que ya observaste, llegaste a un punto inferior donde no encuentra salida tu alma, tu mente. Hasta que lograste entenderte que te confundió la ignorancia, entonces te pusiste antifaces, vendas en tus ojos de vuestro espíritu, de vosotros. Y hasta hoy les encuentro vendados, distraídos, hasta hoy les encuentro en soledad, solitario por tu rumbo.

Pero Hoy, hoy que te encuentro aquí, a todos, Yo como siempre os te he dicho, Yo he venido para ti, para vosotros, Yo traigo vuestra solución porque Yo Soy el que siempre ha venido en tus últimos tiempos de tu vida a recogerte, a decirte que vosotros eres el SER, eres el SER, eres el Eterno, eres todo. Es el momento que vosotros te logres sentir, te logres percibir, logres platicar contigo; bien te digo platicar contigo porque no es con nadie más, es tu mente y tú. Porque vuestra mentecita es una hija tuya, es una herramienta que vosotros habéis usado por toda la vida, en la que tu gran

sentimiento que es tu alma, así puedes someter a la mente y de la mente hacia afuera a plasmar lo que vosotros deseáis.

Pero Yo os les digo, ¿qué han hecho?, ¿qué han hecho vosotros en la tierra?, ¿no lo habéis hecho todo mal? Entonces, a lo que tienes que controlar todos vosotros es a vuestra mentecita, porque ahí en tu mentecita tienes grabado todas las vivencias que has vivido sobre la tierra y has hecho y todo está aquí en tu mentecita. **Pues, tu mentecita está hablando contigo, porque se creía dos, se creía diferente, se creía distante, absoluta y está reconociendo que tiene un Creador, un Padre y ese Padre es cada uno de vosotros con tu mentecita.** Vosotros tienes que estar dispuesto, alma y mente a querer ser subyugada por el amor divino del Padre, de vosotros SERES.

Porque siempre les he dicho, ¿con quién has de pelear?, ¿con quién has de guerrear? Si las guerras que vosotros ves, cuando esos hombres, cuando esas naciones entiendan que no hay nada afuera, que no hay nada con quien guerrear, que la guerra es en sí mismo, es borrar todos los malos preceptos, entonces cesará la guerra. Y si todos entienden esto se quitarán las fronteras, se quitará todo y será una tierra total donde vosotros puedas venir e ir y tus hermanos también y será una fiesta. Pero hoy tienen el monopolio vosotros y así es como vosotros están separados el uno al otro.

Hermanos míos, pues percíbanse, antes de querer percibirme a Mí percíbete a ti, antes de querer mirarme a Mí mírate a ti mismo, pero mírate; antes de creer en lo que Yo os les digo, créete, créete el SER UNIVERSAL, el SER ÚNICO en tu vida; antes de creer en lo que Yo les hablo, créanse vosotros que son eso. Y entonces ve que vosotros mismos son los que ponen todas las cosas aquí en tu tierra. Porque todo lo que hay en tus entornos, todo es tuyo, todo lo has puesto vosotros, nadie les ha puesto nada, vosotros lo han hecho, ya que tienes el potencial eterno, divino de hacer en sí mismo las cosas para sí. Entonces tienes el compromiso por todas las cosas, por lo que sientes de que eres el Dios de ti mismo y de que tú eres responsable de tus actos. Entonces por ello, tienes también que restablecer, que cambiar, que transformar las cosas para que esto sea diferente en tu vida.

Ya no crean como creen mis hermanos, vuestros hermanos, que Yo vendré y así les cambiaré todo, si ya está dado todo. Nada más que vuestros hermanos, aun hasta vosotros mismos no has mirado que ya está todo, que solo basta que te des cuenta qué quieres, qué buscas, sentir aquello y actuar, y lo has actuado solamente que en inconsciencia lo han actuado, porque de esta forma están viviendo vosotros. ¿Qué no han hecho? Porque de cierto te digo, que tú Fe te has utilizado para hacer cualquier cosa que vosotros deseáis y lo han hecho. ¿Pues cuántas cosas vosotros no han hecho? Pero lo han hecho con ignorancia, lo han hecho sin el sentido total de tu vida; y entonces, vosotros mismos lo han hecho, pues vosotros tienes tu recompensa al final, porque todo da recompensas.

El bien, el lado positivo, da la recompensa eterna, eso sí os digo, eterna. Pero el lado contrario de ti, tu lado oscuro, da vuestra recompensa, siempre fracaso, siempre ignorancia, siempre pequeño, siempre perdido, siempre cautivo de aquello, eso es la recompensa que te da el lado negativo. Os digo, si vosotros odias, el odio también da recompensa, os te digo, si hoy vosotros experimentas el odio a plenitud y lo ejerces, te conviertes en el odio. Es como una siembra, como una fruta, como una semilla que la siembras bajo tierra y sale siempre la espiga. Así también el odio, hoy lo siembras, mañana tendrán su resultado, como lo han tendido vosotros siempre. Porque no es que vosotros todavía lo vas a vivenciar, sino que vives dentro de ello, por eso tienes tu recompensa y la recompensa vosotros la vives.

Pues hoy es el momento que vosotros entiendas, te entiendas a ti mismo y comiences a rectificar todas las cosas. Porque cada uno de vosotros vives tu recompensa, vives tu vida, pero este vivir de hoy, este recibir de hoy que tienes, son las recompensas del ayer. **Vosotros tendréis que admitir que vosotros son los SERES Poderosos, los SERES Alquimistas y hasta que cambies y cambies las cosas veras algo diferente en tu mundo.** Vosotros has escuchado por Mí mismo, que os te he dicho, ¿a quién esperas?, ¿a quién esperas que te venga a salvar? ¿No ya está la salvación puesta? La salvación ya está puesta, pero vosotros has sido rebeldes, habéis sido prepotentes, habéis sido lo contrario de la vida real y eso no te ha dejado, estar, sentir, palpar totalmente que todo está contigo.

Porque vosotros posees todas las cosas, ¿por qué las has de buscar afuera? Si todo está dentro de ti. Tú lo posees todo, pero todo, mis bien amados, créelo, pero créelo que vosotros lo posees todo, porque eres el Poder, eres el Gran SER, el SER Divino, el SER Eterno y vosotros haceis todo, todo, mis bien amados. Y no te das cuenta de vosotros y entregas a otros la fe, no. Yo te digo, tú eres la fe, no busques la fe, tú eres la fe. No busques las cosas afuera, tú eres quien las haces porque eres el SER Alquimista, eres el SER que transforma todo, pues transfórmenlo, transfórmenlo, porque vosotros tienes el poder para hacerlo. ¿No Yo les enseñé, pues, les mostré, porque Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida? Y les mostré que si tuvieras tan siquiera un tanto de fe como el granito de mostaza, podrías decirle al árbol arráncate y vete al mar, os dije en aquellos tiempos. Hoy a vosotros les digo, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, puedes decir: vida oscura hazte luz, vida pobre sé riqueza, vida enferma sé perfección, perfecciónate y lo haría, hermanos, Yo os les digo que lo haría. Solo con vuestra fe pueden hacerlo.

Entonces, pues no tienes que hacer nada más que afirmar: YO SOY LA FE. Pronúnciala en tu mente, pronúnciala en tu mentecita, hermanos míos, YO SOY LA FE, YO SOY EL AMOR, YO SOY EL PERDÓN, YO SOY LA LUZ, YO SOY LA PERFECCIÓN Y PERFECCIONO ESTE MI CUERPECITO QUE ES MI VEHÍCULO DONDE YO ESTOY, CADA PARTE LA PERFECCIONO PORQUE ESTOY EN ÉL Y ESTO SE HACE. Comiencen a hacerlo, pero si a vosotros les falta poseer la fe, la humildad en su corazón, entonces esto pasará como la noche y el día pasan, y lo dirás vosotros, esto escuché, pero ya se fue. Es que vosotros para que puedas experimentar, para que puedas probarme, para que puedas saber que Yo Soy, tienes que hacerlo, no tienes que decirlo, es que tienes que sentir lo que eres y ponerlo en práctica.

Porque hasta hoy, hasta el día de hoy, mirad desde cuándo, mis bien amados, desde hace más de dos mil años hasta hoy, solamente han sido palabras para ti. Y siempre habéis estado en no es, en no puedo, yo no puedo, solo mi Jesús puede hacerlo, pero yo no. Y Yo os te dije que más de lo que habéis visto, harías, y no te crees. Comiencen a trabajar, pero no con nadie, no con las cosas, sino contigo mismo. Si lo haces en ti, automáticamente las cosas cambiarán porque tú eres el Padre, eres el Padre Dios para ellos y aquello te obedece a vosotros. Y de cierto te digo, que todo estará cambiado.

Yo estoy con vosotros, **Yo vengo a darles esta clase, esta clase que es tuya, porque no la traigo de allá de arriba, ni de abajo, ni de los lados, sino la saco del fondo de ti mismo.** Porque ahí en ti están todos los libros, porque ahí en vosotros está todo tu historial. Y por eso Yo le saco a cada uno de vuestros libros y lo hago universal y podéis hablarlo y podéis escucharlo, pero esto es tuyo. Solo vengo hacer florecer a tú SER, solo vengo a darte, a decirte que vosotros lo tienes todo, lo poseen todo.

Si en verdad vosotros tuvieras esa fe, entonces en este instante estarías diciendo: mi cuerpo necesita todos los ingredientes necesarios para que pueda Yo estar el tiempo justo y poder estar plenamente y poder disfrutar, en el amor divino del Padre, las cosas. Pero es importante y necesario que vosotros os quites los antifaces, quites toda creencia impuesta por vuestros hermanos y solamente te lances a ti mismo, solamente te observes a ti mismo. Porque te has convertido, se han engañado creyendo que son SERES duales y vives en la dualidad. **Pero hoy que estás aquí escuchándome, buscando sentirme, pues siénteme. Si Yo Soy el SER, el SER Justo, el SER Sincero, el SER Amor, el SER Paz. Solo tienes que sentirme, solo tienes que sentirte esto y cuando lo sientas me verás, me sentirás y me oirás en lo más profundo de tu alma.**

Benditos sean, mis bien amados, solamente Yo os digo, redímanse, solamente acéptense, porque para cambiar hay que aceptarse, mientras no te aceptes serás en la prepotencia y la prepotencia te cargará y te llevará donde quiera y te volverá más ciego. Hermanos, si todo lo podéis hacer, te digo, todo. En vosotros esta todo, porque todas las enfermedades que manifiestas en tu cuerpo, no son más que el reflejo de tu alma, es cada forma que tú has utilizado y que utilizas aquí para identificarte cómo eres vosotros. Pues quiten las formas, pero de verdad, cámbienla, cámbienla como buenos Alquimistas y entonces ya verás otra cosa.

Así a vosotros les digo esto y también a todo SER desencarnado que han abandonado su cuerpo, por una u otra razón de ser lo han abandonado y están en este mundo, pero no están en ningún lado, no se fueron a ningún lado que no sea esta tierra, sino aquí están con vosotros en esta tierra, solamente cada quien donde así cree que está. ¿No Yo os les dije, pues, donde está tu tesoro está tu corazón? Pues sin duda alguna todos son así. Como es aquí, es allá. Como es abajo, es arriba, todo eso es así. Y la sorpresa de aquellos hermanos es que no siguen viendo al Creador, que no ven un cambio repentino como lo pensaron, que no ven soluciones como pensaron que allá se acababa y tendrían la solución y los tormentos son mayores para ellos.

Es por eso aquí estás puesto en esta tierra, en este cuerpo, debes estar dispuesto a amar, a bendecir, a perdonar y hacer todas las cosas divinas, para que cuando así te separes de tu cuerpo todo sea felicidad. Debes encontrarte a ti mismo como la plena sabiduría, para que así puedas y eso sea tu hogar, sea tu palacio, sea donde podáis socorrer a todos sobre la tierra y hacerlos felices, hacerlos ver que existe el Padre en el corazón; pero si vosotros te vas como aquellos, vosotros puedes saber cómo será tu vida. Como hoy todos los hermanos que me estén escuchando o que me están escuchando, están sabiendo esta verdad, están sabiendo que la vida no es así, que pudieron hacer todas las cosas aquí, pero por sus formas solo le dieron paso a sus formas y las vivieron, sí, así les digo a vosotros. Pero así como estoy contigo, estoy con todos, porque no hay diferencias para Mí, no existe la diferencia de un encarnado y un desencarnado para Mí. Porque Yo sigo viendo a vosotros, solo para vosotros se fugó vuestro cuerpo, pero tú que eres el existente universal, pues estás, solo comprende. Esto os digo a los SERES desencarnados, a todos los hermanos que han partido y a vosotros les digo, desde hoy puedes amar, perdonar, vivir en paz, vivir en alegría, vivir en conjunto como hermanos y no tendrán diferencias en la vida. Hermanos, pues, benditos sean, benditos sean vosotros.

Vosotros no sigáis engañados en la vida que otros SERES pueden hacerles daño. Yo les digo, no hay nada de la nada, sépanlo bien, no hay nada de la nada. Vosotros Demonios no podéis hacerme nada a Mí, porque no tengo ninguna afinidad con tu vida, si en caso nos diferenciamos en eso y eso es una barrera fuerte, para que nadie, porque nadie tiene derecho a dañar a nadie, es una Ley. Pues nada de afuera puede dañarles, vosotros mismos te dañas a ti mismo, vosotros has creado, como Creador que has sido, has creado tus demonios y están contigo y te invitan, pero esos son tuyos. Si están contigo es porque vosotros los hiciste y si te reclaman es porque vosotros los creaste, los hiciste con un fin que vosotros no se acuerdan cómo lo hiciste y vosotros los hiciste para que te escondieras detrás de ellos y los has utilizado y te has vuelto afines con los demás hermanos. Pero eso siempre serás tú. Si hoy no puedes entender esto que te digo, pero que quede como una lectura en tu mente para que mañana puedas entenderlo y para que tu mente no te engañe que es otro el que te hace el daño, no, mis bien amados, son tus creaciones. Son tus creaciones las que os les hacen daño, porque son tus creaciones. Cuando vosotros las cambies y le des vida eterna, amor, entonces ya no aparecerán en tu vida.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí, por esta mentecita donde Yo estoy Yo les bendigo a todos, Yo les bendigo y les llevo en Mí SER. Y a eso vine a buscarles, viene buscarles a preparar tu camino para que vengas otra vez, vuelvas a Mí. Yo siempre he estado, siempre estoy y siempre estaré esperándote, esperándote a que vosotros te decidas, porque no estás decidido aún porque no quieres abandonar el mundo creado que has hecho vosotros, ese mundo. Porque vosotros han creado los vampiros, han creado las aves rapaces, han creado las fieras feroces y vosotros siempre quieres ver muerte, siempre quieres ver heridos a tus hermanos. Y tantas cosas que vosotros haces, creas en tu vida. Quítales poder, quítales su poder y transfórmalo y entonces no existirán más en tu vida. Porque no es aquí en el universo que existen, ni salen de la nada, solo salen del fondo de ti mismo y aparecen. Como os digo, si no entiendes hoy lo que quiero decirte, no os preocupéis, pero el día de mañana lo habrás de entender.

Por lo pronto hasta aquí os dejo a todos por esta mentecita, pero os he dicho, Soy el Eterno, Soy el SER Eterno, Soy la Luz Sempiterna, Soy el Poder Eterno, Soy quien transforma las cosas. Si vosotros

me tomas y me das trabajo en tu SER, Yo trabajaré con vosotros. Benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mute su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.